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          В выпускной квалификационной работе рассматривается проблема обеспечения экологической безопасности в морских портах при аварийных разливах нефтепродуктов.   Задачи, которые решались в ходе исследования: 1. 	Анализ нормативно-правовой базы в сфере регулирования эколо-гической безопасности, статистик аварийных разливов и причин их возник-новений. 2.	Разработка методики оценки распространения пятна пролива и оценка площади загрязнения акватории. 3. Разработка мероприятий по предупреждению, локализации и ликви-дации и разлива нефтепродуктов в морских портах. В работе был проведен статический анализ аварийных разливов и при-чин их возникновения, анализ физических основ распространения нефти и нефтепродуктов по водной поверхности, общая типичная характеристика морского порта. Был проведен анализ методик расчета распространения пятна пролива и дальнейший расчет изменения радиуса пятна разлива нефтепродукта. Разработка мероприятий по ликвидации и предупреждению разлива нефтепродуктов в морских портах.
        

        
          In the final qualification work, the problem of ensuring environmental safe-ty in seaports in case of emergency oil spills is considered. Tasks that were solved during the research: 1. Analysis of the legal framework in the field of environmental safety regu-lation, statistics of emergency spills and the causes of their occurrence. 2. Development of a methodology for assessing the spread of the Strait spot and assessing the area of water pollution. 3. Development of measures to prevent, localize and liquidate oil spills in seaports. In this work, we conducted a static analysis of emergency spills and their causes, analysis of the physical basis for the spread of oil and petroleum prod-ucts on the water surface, and a General typical characteristic of a seaport. The analysis of methods for calculating the spread of the spill spot and further calcu-lation of changes in the radius of the oil spill spot was carried out. Development of measures to eliminate and prevent oil spills in seaports.
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